
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

－1－ 

今月のメニュー 

１． 事務所合宿と 

年末のご挨拶 

２．座談会のご案内 

３. 新人よりご挨拶 

皆さん、こんにちは。パン屋税理士の河原です。今年もあ

と数日となりましたね。一年間本当にお世話になりまし

た。引き続き来年もよろしくお願い致します。さて、2021 年

も結局コロナに振り回された一年になりましたが、東京オ

リンピックも無事開催され、プロ野球日本シリーズも熱戦

が繰り広げられるなど、スポーツ界は大いに盛り上がりま

した。チーム日本！コロナ禍に勇気を与えて頂きました。

「チームで頑張る姿は勇気を与える！」今回の合宿では、

そんなチーム力をテーマに議論を交わしました。チーム河

原事務所の活動が皆さんに勇気を届けられ、「パン業界

のしあわせ作り」に貢献できたらと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

焼 き た て パ ン 新 聞 “ほ っ か ほ か” 
２０２１．１２．１２ 

第 142 号 

今年 1 年に感謝！来年もよろしくお願い致します。 

 

今年も合宿のお昼ご飯作りを任命され、カレーを作りまし

た。おそらく３回目のカレー作りで、回を重ねるごとに、作

るときの緊張感が増していて、２つの気づきがあります。

一つは、普段作る量をたくさんの量で作るときに間違えそ

うになるということ、また、品質を保つための集中力や段

取りが、このちょっとしたカレー作りでも大変なこと。普段

パンの品質を保って大量に作られているシェフの方々の

労力ははかり知れません。二つ目は、やはり作った喜び 

はどこで感じられるかということです。大変な想いをして作ったモノ、まずは「美味し

い！」と言ってもらいたいですね。自分自身がそうありたいと思いました。（喜多 泰友） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も合宿に参加しました！初日の晩御飯は BBQ

でした。今年は去年と違い社員さんだけではなく、

パートさんも参加。人数が多くなるとにぎやかで楽し

くなり、更にお肉とお野菜を美味しく食べられたよう 

に思います。また、今 

年も BBQ の匂いに 

つられ猫が沢山遊び 

に来ました。猫と戯れ 

ることも出来、最高の 

BBQ です。(尾崎陽介) 

 

私たちが宿泊している La Terrasse Awaji は淡路島にある一

棟貸切の施設です。広いリビングで会議をしたり、お庭やハ

ンモックで個人ワークをしたりなど普段と違う環境で話も活

発になります！厨房のようなキッチンでは皆でごはんを作り

ました！さらに、テラスから見える朝焼けはまさに絶景で

す。自然の中で素敵な時間を過ごせました。(福西 麻由) 

 

 

 

 

 

 

事務能力や提案スキルを競う 

第二回事務リンピックが今年 

も開催され、私が準優勝をい 

ただくことができました！賞品 

もいただき、感無量です。全国 

のパン屋さんをより一層元気 

にすべく、これからも日々努力 

してまいります。本年もありが 

とうございました。来年もよろし 

くお願い致します。(岡添克樹) 

 

La Terrasse 合宿にてポーズを決める！ 
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           11 月末よりこちらに勤務しています、三宅響子と申します。前 

職では医療事務をしており、リハビリを行う病院の入院病棟に勤務していました。 

税理士事務所での仕事は初めてでまだまだ未熟ですが、これからたくさんのこ 

とを学んでお客様の役に立つことができれば嬉しいです。新しいことをしっかり 

吸収して、明るくマイペースに頑張っていきたいと思います。好きなことは旅行で、 

苦手なことは歯医者さんと大きめの蜂です、、！旅行に行くといつもと違う景色を 

見て楽しんだり、友人とたくさん時間を過ごすことができるのでとてもリフレッシュ 

できます。最近行った札幌では、テレビ塔のイルミネーションがとても綺麗でした！ 

好きなパンは、デニッシュやクロワッサンのようなバターたっぷりでさくさくした 

食感のパンが好きです！これからよろしくお願いいたします。 （三宅 響子） 

 

今回、私の希望で生絞りモンブランの sum💛to さ

んに出張で来てもらいました👏 快く引き受けてく 
だ さ り あ り が と う ご ざ い ま し た 。 生 絞 り モ ン ブ 

ランは自分たちで絞って青空の下いただきまし 
た。それはそれはおいしくて！パンの出張販売 

もあり、翌日

の朝食にいた 
だきました。 
おいしかった 

（平野 正子） 
 

 

 

12 月のシュトレン座談会に続いて次回の座談会も開催いたします。楽しみにして

いてください。2022 年 4 月 12 日（火曜日）に開催予定の座談会のテーマは・・・・・・ 

「皆さん、大変お待たせいたしました！！なんと、、、約１年ぶりのベーカリー座談会！！」 

です。パティスリーとシュトレンの座談会を経て、ベーカリー座談会としては 2021 年 5 月ぶりになります。今

までは、感染症対策のため ZOOM（ウェブ会議）のみでしたが、今回は ZOOM と来所のハイブリッドでの開

催を予定しております。なので、お近くの方々はご来所していただいて直接お話しできますし、関東など遠

方でご来所はできない方々もご参加いただけます！多くのシェフと直接お話しできる会となっています！！

お時間的に仕込み中であっても、ZOOM で聞くだけの参加も可能です。また、ベーカリー座談会ですが、パ

ティスリーなどのシェフの方々もご参加いただけます。きっと有意義な時間になるはずです。（福西 麻由） 

開催日時：2022 年 4 月 12 日（火）17 時～19 時 来所、ZOOM（ウェブ会議）で参加可能 参加費無料です 

合宿のメインは会議です！今回はスタッフ全員で会

議に参加です。和やかな雰囲気で進みました。ずっ

とイスに座り話すのではなく、１人で好きな場所で考

える時間やグループで対話しながら考える時間、そ

して発表、メンバーからの 

フィードバックなど盛り沢 

山な会議になりました。 

それぞれに気づきがあっ 

た会議になったと思いま 

す。(山﨑 亜里沙) 

今年１年はめまぐるしく変化する環境に対応しなが

ら生きた１年でした。１番良かったことは、皆が元気

に過ごせた事で心の安定が出来ていたことです。２

番目に良かった事は、人生において必要な失敗を

し、学ぶ機会があった事、３番目に良かった事は一

生付き合っていきそうな仲間と会えたことです！来

年の目標は、もう本当にやらなければならない事、

達成したいことがありすぎてここに書ききらないので

１つ書き残したいことをここに書き残します。ずばり

ダイエット！５キロ痩せる！ （林 ゆかり） 

 
初めて合宿に参加しました！今回訪問させていた

だいた淡路島のパン屋さんは、MAPPEE COFFEE 

WORKS さんと Boulangerie RURAL さんの 2 軒で

す。どちらもおしゃれ 

なお店で、素敵なパ 

ンだらけでした。1 日 

目の昼食と 2 日目の 

朝食にいただきました 

が、とてもおいしかっ 

たです！(村島 越百) 

 

三宅よりご挨拶 


